

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

La falsa promesa del paraíso en la tierra

SCHEGGE DI VANGELO

12_11_2020

Los fariseos le preguntaron: «¿Cuándo va a llegar el reino de Dios?». Él les contestó: «El reino de Dios no viene aparatosamente, ni dirán: “Está aquí” o “Está allí”, porque, mirad, el reino de Dios está en medio de vosotros». Dijo a sus discípulos: «Vendrán días en que desearéis ver un solo día del Hijo del hombre, y no lo veréis. Entonces se os dirá: “Está aquí” o “Está allí”; no vayáis ni corráis detrás, pues como el fulgor del relámpago brilla de un extremo al otro del cielo, así será el Hijo del hombre en su día. Pero primero es necesario que padezca mucho y sea reprobado por esta generación». (Lc 17, 20-25)

Más allá del fin del mundo en sentido general, está el fin del mundo personal, es decir el día de nuestra muerte. Hasta entonces, la existencia del reino de los cielos no será evidente. Es necesario entonces, en el tiempo de la vida terrenal, estar alerta y no fiarse de las ideologías ni de los hombres que prometen el paraíso en la tierra. El cristiano es consciente que incluso la mejor de las sociedades humanas no podrá ser más que una miserable caricatura de la vida eterna.